

LEZO / Los niños lezoarras vuelven a disfrutar de las sesiones de cuentacuentos

OARSOALDEA. DV. Los más pequeños de la casa están de enhorabuena. Pensando en ellos, el Ayuntamiento de Lezo ha reanudado las sesiones de cuentacuentos. Ayer mismo, sin ir más lejos, los niños tuvieron la oportunidad de asistir a la titulada Ipuin kontalariaren lapikoa, ofrecida en euskera por el conocido narrador Pello Añorga.

Nacido en Oiartzun en 1956, Añorga cursó estudios en la Escuela de Magisterio de San Sebastián, ejerciendo posteriormente de profesor en la ikastola de Oiartzun e investigando diversos medios de expresión. En 1986 abandonó la enseñanza y comenzó a contar cuentos por toda la geografía vasca. A veces, en solitario, y otras, acompañado por ilustradores y músicos.

Al mismo tiempo, dentro de la Universidad de Mondragón, en la Facultad de Eskoriazta, además de ofrecer talleres de cuentacuentos, colabora desde los inicios en el Seminario de Libro Infantil.

La biblioteca municipal de Lezo fue escenario durante la tarde de ayer de su última función y su buen hacer. Su relato mereció el aplauso de todos los menores que no quisieron perder la visita de Pello Añorga a este municipio de Oarsoaldea.

Nueva cita

El próximo miércoles, a partir de las 18.15 horas, estas instalaciones volverán a acoger una nueva sesión infantil, también en euskera, organizada por el consistorio lezoarra. Los niños tendrán ocasión de conocer las historias que se esconden bajo el título Lezoko kontu zaharrak. La actividad correrá a cargo de los payasos Korri y Xalto. Ellos pondrán voz y, sobre todo, emoción a las historias que, sin duda, encandilarán a los pequeños. La entrada será libre y gratuita.

Siete días más tarde, los chavales conocerán de la mano de Inés Bengoa el cuento Karabi karaba, una nueva propuesta para los lezoarras de entre 4 y 7 años de edad